

Dankbarkeit macht das Leben erst reich. Dietrich Bonhoeffer

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem geliebten Mann, Vater, Schwiegervater und Opa

Ernst Strässler-Bader

erfahren durften.

Alle Beileidsbezeugungen waren uns ein grosser Trost und zeigten die grosse Beliebtheit von Ernst in seinen privaten und geschäftlichen Beziehungen.

Besonders danken möchten wir:

- Frau Dr. med. M. Füllemann und Frau Dr. med. K. Volkart für die liebevolle und aufmerksame Betreuung
- Herr Pfarrer Ch. Schweizer für die wunderschöne und einfühlsame Abschiedsfeier in der Kirche und auf dem Friedhof
- Dem Organisten Herrn Tobler für die musikalische Untermalung der Abdankung
- Einen herzlichen Dank gilt dem Posaunenchor R-F-T für die ergreifende, musikalische Begleitung am Grabe von Ernst, das sein Wunsch war
- Für den wunderschönen Blumenschmuck und den grosszügigen Geldspenden für die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe Zürich

Ernst wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Rorbas, im Dezember 2020

Die Trauerfamilie